

Psaume de l'Archange Ouriel

266. Créer en alliance avec Dieu dans la pureté et la vérité.

1. Cultive le discernement afin de ne jamais enfanter sur la terre un monde ou une œuvre qui est inspiré par une volonté, un désir, une influence qui émanent du monde mortel et de la personnalité éphémère.
2. Si c'est l'homme mortel qui t'anime et te motive, sache qu'il t'unira et te liera avec des mondes qui fatalement sont stériles et qui n'ont pas la puissance créatrice nécessaire pour conduire l'œuvre vers la perfection et la libération.
3. Seule l'œuvre qui est associée avec ce qui est immortel, et donc qui est plus grande que l'homme mortel, peut atteindre la perfection et entrer dans le monde divin. Une telle œuvre sera une grandeur, une bénédiction sur la terre, une lumière qui nourrira beaucoup de mondes, ouvrant un chemin et inspirant une multitude d'êtres.
4. Dieu est grand et c'est Lui qui doit être honoré et apparaître.
5. Si c'est l'image de l'homme mortel qui existe et qui agit pour voir apparaître devant lui ce qui lui plaît et le rejoint, cela n'ira pas bien loin, car la mort apporte en elle sa propre limite.
6. Je ne dis pas que l'image de l'homme mortel doit être chassée, exclue ou qu'il n'a pas le droit de se réjouir et d'éprouver une satisfaction personnelle à travers la réalisation d'une œuvre. Je dis juste que tout ce qui vient de l'homme sera toujours très limité et au final, ne pourra que combler l'essence de l'homme. Par contre, si tu te relies à un monde plus grand et que tu le laisses se mettre en mouvement afin qu'il s'associe et participe à l'œuvre, cela signifie que tu ne limites pas la création de ton œuvre au seul monde de l'homme, mais que tu y associes d'autres mondes bien plus vastes.
7. Si tu décides de faire apparaître une maison pour Dieu, il est évident que l'homme ira dans cette maison, mais ce sera pour entrer en communion avec d'autres mondes et peut-être que Dieu Lui-même avec ses envoyés seront intéressés par ton projet et viendront y déposer des trésors, des merveilles, des splendeurs. Ainsi, tu goûteras et pourras participer à des mondes que jamais tu n'aurais pu connaître en œuvrant seulement dans ton petit monde limité et enfermé. Par contre, si tu construis une maison avec l'unique intention de prendre soin de ton bien-être personnel, tu y vivras seulement toi-même, en compagnie de tes envies, de tes sensations limitées à la nature éphémère. Les Divinités n'y seront pas invitées, seuls les amis de ta nature mortelle, tes compagnons pourront y venir, mais dans cet échange, il n'y aura pas de réelle fructification.

8. Rappelle-toi : si tu utilises ton pouvoir créateur uniquement dans le monde de l'homme soumis à l'autorité de la mort et du recyclage, cela demeurera stérile et sera donc un gaspillage.

9. Si tu vas dans le sens d'unir ta force créatrice avec des intelligences supérieures éternelles, il y aura l'expansion, la fructification, l'ensemencement qui ne s'arrêtent pas.

10. Aucun homme soumis à la nature mortelle n'a pu créer une œuvre physique qui lui a permis de continuer à vivre après la mort indéfiniment.

11. Une grande œuvre posée sur la terre dans le monde de l'homme va demeurer 3 ou 4 générations avant qu'il ne reste plus rien ; par contre, si Dieu vient dans l'œuvre, elle deviendra sacrée, elle sera préservée et même si les hommes n'y font plus attention, les êtres appelés dans les mondes subtils viendront y vivre et se réjouir pendant très longtemps. Cela deviendra une vertu de Dieu qui ne s'éteindra plus.

12. Ce que l'homme crée avec l'aide de Dieu et pour Dieu traverse le temps et devient bien plus grand que tout ce que l'homme peut imaginer.

Père Ouriel, comment faire apparaître ce discernement comme une évidence et une conviction profonde ? Nous sommes plongés dans un monde qui nous sollicite sans cesse pour que nous participions, par notre force créatrice, à la création incessante du monde de l'homme, qui non seulement ne produit rien mais engendre un grand gaspillage et une pollution. Comment nous détacher de cette stérilité pour nous attacher à l'œuvre vivante et bienfaisante d'un monde supérieur ?

13. L'homme sur la terre n'est que de passage. S'il vit comme un homme soumis à l'influence envoûtante de l'éphémère, alors, au mieux, il doit laisser une œuvre qui lui permettra d'avoir de l'énergie et une consistance dans l'autre monde. Je te le dis, il ne restera pas grand-chose, mis à part quelques souvenirs, avoir amené des enfants et petits-enfants au monde et surtout, les avoir placés sur le chemin d'une tradition. Quoi qu'il en soit, toutes ces œuvres finiront pas s'éteindre avec le temps.

14. Ce qui reste, c'est uniquement ce qui a été accompli en association avec Dieu.

15. Aujourd'hui, tu peux parler des temples de l'ancienne Égypte et tu peux te remémorer les noms qui ont été consacrés à des Divinités, à des splendeurs. Tu peux te concentrer sur cela et retrouver la mémoire de ce qui a vécu là et continue à vivre.

16. Comprends qu'aucun homme sur la terre qui n'a vécu que pour l'image du moi éphémère n'est en mesure de laisser une histoire et un chemin, une tradition qui traversent le temps et résistent à ses assauts.

17. Seul ce qui est fait au nom de Dieu, en alliance avec Lui dans la pureté et la vérité demeure éternellement et triomphe de la mort. Non seulement cela ne passe pas, mais cela perdure comme quelque chose de précieux, de grandiose, de bon.

18. Dieu triomphe du temps qui éteint tout, car Dieu est Celui qui est le Vivant dans tous les mondes. Créer en alliance avec Lui est la source de la joie pour tous les êtres dans tous les univers.

19. Tous les êtres aspirent à venir s'incarner, participer à l'œuvre de Dieu, y jouer un rôle, y avoir une fonction, car tous les mondes sages aspirent à accueillir Dieu dans leur vie.

20. Même un tout petit acte accompli pour Dieu sur la terre vaut toutes les richesses, tous les trésors, les splendeurs, les grandeurs que l'homme peut faire apparaître sur la terre avec son petit désir personnel.

21. Tu peux construire un palais par ton désir éphémère, mais ta descendance ne pourra pas l'entretenir et ce sera un autre monde qui s'en emparera. Ainsi, tu seras dépossédé de tout et devras recommencer et recommencer. Par contre, si tu as ouvert un espace pour Dieu, en accord avec Lui, toutes celles et tous ceux qui chercheront Dieu s'approcheront pour essayer de tisser le lien avec leur vie intérieure, pour rencontrer Dieu et marcher sur un chemin de Lumière, de beauté et de dignité.

22. Je te dis mon vœu : aucun gaspillage.

23. Que chaque énergie soit honorée et conduite vers le lieu et l'activité où Dieu est sanctifié et où apparaissent l'expansion sans limites, l'éternité, la perfection de l'immortalité.